

vida universitaria



ADSCRITA A GRATUIDAD

Universidad Mayor sede Temuco se consolida como alternativa de calidad académica en el sur de Chile

Con 19 carreras de pregrado y un bachillerato, esta institución -acreditada nacional e internacionalmente- consolida su proyecto educativo en la Región de La Araucanía. Además, posee una nutrida oferta de postgrados, incluido un doctorado en Salud Ambiental y Biomedicina.

En menos de un mes, miles de jóvenes rendirán una nueva Prueba de Acceso a la Educación Superior (PAES) y justo a comienzos de 2025, con los resultados ya en la mano, deberán postular a una institución de educación superior.

Con 36 años de historia en Chile y un cuarto de siglo en Temuco, la Universidad Mayor es una alternativa de calidad entre las instituciones de educación superior en el sur de Chile.

Acreditada en nivel avanzado en Chile y con una reciente reacreditación internacional ante la Middle States Commission on Higher Education (MSCHE) de Estados Unidos, la Universidad Mayor es un referente que posee 19 carreras de pregrado y un programa de bachillerato, abarcando la totalidad de los campos disciplinares con carreras en las áreas de salud, ingeniería, humanidades, ciencias sociales, derecho e industrias creativas.

"La oferta académica de nuestra universidad es completa y, por supuesto, de excelencia. Además de las acreditaciones institucionales, cada uno de los programas posee altos niveles de acreditación o certificación o están en procesos conducentes a estos reconocimientos", comenta Carmen Gloria Arana, directora de Admisión y Difusión de la Universidad Mayor sede Temuco.

GRATUIDAD Y BECAS

El proyecto educativo de la Universidad Mayor es también un proyecto de acceso equitativo para los jóvenes.

La opción de estudiar con gratuidad universitaria es posible en la Universidad Mayor y, en virtud de esto, quienes pertenezcan al 60% más vulnerable de la población y que postulen y se matriculen en alguna de las 19 carreras que ofrece la sede Temuco, accederán a este



beneficio. Además, permanece un robusto sistema de becas destinado a los estudiantes que no obtengan este u otros beneficios estatales.

"Este es un beneficio de enorme importancia en nuestra región y el sur del país. Nuestra Universidad decidió adscribirse a la Gratuidad en 2021 pensando en los jóvenes y

la situación social y económica del país", señala la directora de Admisión y Difusión de la sede Temuco.

Además, los estudiantes que pertenecen a los deciles 7, 8 y 9 y que postularon al FUAS, podrán acceder a aranceles preferenciales o ajustados.

De igual manera, para quienes no obtengan Gratuidad, la Universidad Mayor cuenta con un completo sistema de becas que permite financiar aranceles y matrícula.

En esa línea, destaca la Beca Ma-

trícula NEM U. Mayor, que distingue el mérito académico y que cubre el 100% del valor de la matrícula de primer año. Además, en el caso de la sede Temuco, está la Beca Araucanía para quienes no cuenten con el beneficio de arancel ajustado y que cubre hasta un 20% de descuento en el arancel anual de todas las carreras y cuyo requisito es poseer un NEM superior a 6,5 en el caso de Medicina y un NEM superior a 5,0 en los demás programas.

Quienes deseen acceder a más información sobre estos beneficios pueden ingresar a la página umayortemuco.cl

